

do un minero, por un corazón de oro”. Esta reflexión nos entrega Neil Young, cantante canadiense, con su tema “Heart of gold”, que habla del mundo minero y su relación con la vida, donde la perseverancia por llegar al mineral es el desafío para entregar bienestar familiar.

Ese sacrificio y esfuerzo lo conmemoramos este 10 de agosto, día en el cual saludamos a toda la familia minera de Chile, un país minero que exporta insumos y soluciones tecnológicas que entregan desarrollo al mundo, además de ingresos económicos a nuestras regiones y también, de forma descentralizada, un royalty, con aportes para inversión de las comunas de todo Chile.

Desde nuestra cartera ministerial en la región estamos mirando de una manera sostenible y comunitaria, buscando la gobernanza de todos los actores y, con ello, el desarrollo minero con base en la pequeña minería que, en conjunto con la academia y la ciencia aplicada, genere parámetros y soluciones futuras para un desarrollo sustentable.

Ese desafío de ser una región como también un país que exporta conocimiento minero y sustentabilidad ambiental es nuestro compromiso como gobierno y una política pública de Estado. Por ello, alcemos nuestras co-

pas para celebrar el Día del Minero y Minera. Fueeeego.

Jaime Rojas Catalán

Día del Minero

- “Quiero Vivir, quiero entregar, he si-